

Datenschutzinformation Videoüberwachung

für Besucher:innen und sonstige Personen im überwachten Bereich

Verantwortlich

Rosendahl Nextrom GmbH, Schachen 57, 8212 Pischelsdorf

Datenschutzkoordinationsteam der Rosendahl Nextrom GmbH

Angelika Deutsch, Sarah Pennauer; erreichbar unter data.coordination@rosendahlnextrom.com; Es ist kein Datenschutzbeauftragter bestellt, weil keine gesetzliche Notwendigkeit besteht.

Überwachter Bereich

Lager – Warenannahme (siehe Hinweisschilder)

Zweck der verschlüsselten Videoüberwachung

Eigenschutz (Schutz des Eigentums des Verantwortlichen) und Verantwortungsschutz (Schutz dritter Personen)

Rechtsgrundlage

Artikel 6 Abs. 1 lit. f DSGVO

Das berechtigte Interesse liegt im Schutz des Eigentums, Verantwortungsschutz und Hausrecht. Eine Auswertung der Videos erfolgt ausschließlich im Anlassfall. Ein Anlassfall liegt vor, wenn die Auswertung zur Erfüllung des Zwecks der Videoüberwachung (Eigenschutz, Verantwortungsschutz) erfolgt. Jeder Verarbeitungsvorgang wird protokolliert.

Es besteht ein Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung der Daten. Insbesondere wegen der Verschlüsselung der Daten und der Auswertung nur im Anlassfall gehen wir aber davon aus, dass im Rahmen einer Interessensabwägung unser Interesse als Verantwortlicher am Eigenschutz und Verantwortungsschutz stärker ist als das Interesse von Personen, deren Daten erhoben werden.

Speicherdauer

Die Überwachung des angeführten Bereiches erfolgt 24 Stunden am Tag und an 7 Tagen in der Woche. Eine Aufzeichnung erfolgt nur wenn im überwachten Bereich eine Bewegung registriert wird. Dabei werden neben den Video-Aufzeichnungen keine weiteren Daten erhoben. Die aufgezeichneten Bilder werden nach 14 Tagen automatisch überschrieben. Einzelne Aufnahmen können länger als 14 Tage gespeichert werden. Das passiert zur Beweissicherung im Falle strafbarer Handlungen, oder durch behördliche Anordnung.

Empfängerkategorien:

- Zuständige Behörden Gerichte sowie Rechtsanwälte (zu sicherheitspolizeilichen Zwecken, zur Beweissicherung in Strafrechts- und Zivilrechtssachen bzw. zum Zweck der Rechtsdurchsetzung),
- spezieller Kreis von berechtigten Mitarbeitenden,
- Versicherungen (ausschließlich zur Abwicklung von Versicherungsfällen),
- Zeugen oder Opfer je nach Fall eventuell auch (im Rahmen der Anspruchsdurchsetzung).

Datenübertragbarkeit:

Es gibt kein Recht auf Datenübertragbarkeit.

Sonstiges:

Eine Übermittlung an Empfänger in einem Drittland (außerhalb der EU) oder an eine internationale Organisation ist nicht vorgesehen. Es besteht keine automatisierte Entscheidungsfindung (Profiling).

Es ist weder vertraglich noch gesetzlich vorgeschrieben, dass die Daten bereitgestellt werden und es gibt auch keine Verpflichtung dazu.

Als betroffene Person steht Ihnen grundsätzlich das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung und Widerspruch zu. Zur Ausübung Ihrer Rechte wenden Sie sich bitte an:

data.coordination@rosendahlnextrom.com.

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in irgendeiner Weise verletzt worden sind, steht es Ihnen frei, bei der Datenschutzbehörde Beschwerde zu erheben.

Data protection information video surveillance

for visitors and other people in the monitored area

Responsible

Rosendahl Nextrom GmbH, Schachen 57, 8212 Pischelsdorf

Data protection coordination team at Rosendahl Nextrom GmbH

Angelika Deutsch, Sarah Pennauer; reachable at data.coordination@rosendahlnextrom.com; No data protection officer has been appointed as there is no legal requirement.

Monitored area

Warehouse – unloading area/gate 1 (see information signs)

Purpose of encrypted video surveillance

Self-protection (protection of the property of Rosendahl Nextrom GmbH) and responsibility protection (protection of third parties)

Legal basis

Article 6 Paragraph 1 Letter f GDPR

The legitimate interest is the protection of property, protection of responsibility, and property rights. We will evaluate data only in events that are defined by the purpose description. Every processing operation is logged.

There is a right to object to the processing of data. Likely, the interest of the party responsible for protecting property (see purpose) outweighs the interest of the data subjects whose data is collected. In particular because of the encryption and the fact that we evaluate only in appropriate cases.

Storage period

The area listed is monitored 24 hours a day, and 7 days a week. Video is only recorded when the camera registers movement in the monitored area. Apart from the video recordings, no other data is collected. The images recorded by the surveillance system are automatically overwritten after 14 days. Individual recordings can be stored beyond 14 days. This can be necessary for preserving evidence in the event of criminal offenses or based on an official order.

Recipient categories

- Responsible authorities or courts as well as lawyers (for security police purposes, to preserve evidence in criminal and civil law matters or for the purpose of enforcing the law),
- a special group of authorized employees,
- insurance companies (exclusively for handling insurance cases), and
- possibly also witnesses, depending on the case or victims (as part of the enforcement of claims).

Data portability

There is no right to data portability.

Miscellaneous

A transfer to recipients in a third country (outside the EU) or to an international organization is not intended. There is no automated decision-making (profiling).

There is no contractual or legal requirement that the data be provided and there is no obligation to do so.

As an affected person, you have the right to information, correction, deletion, restriction, and objection. To exercise your rights, please contact data.coordination@rosendahlnextrom.com. If you believe that the processing of your data violates data protection law or that your data protection rights have been violated in any other way, you are free to complain to the data protection authority.